



**Kantonsschule Im Lee**

In stiller Trauer teilen wir Ihnen mit, dass unser verehrter Kollege

# **Walter Baumann**

am 27. März 2022 im 87. Altersjahr verstorben ist.

Walter Baumann unterrichtete während 22 Jahren Sport an der Kantonsschule Im Lee.

Herr Baumann war Sportlehrer mit Leib und Seele, von seinem Fach nicht nur überzeugt, sondern begeistert. Ausserhalb der Schule war er starker Promotor des Fitnessgedankens, zu dessen Popularisierung er mit der Erstellung des Parcours im Lindbergwald 1971 ganz wesentlich beigetragen hat. Wir werden ihn als liebenswerten Kollegen, der den Sportsgeist auch den andern Lehrpersonen weitergegeben hat, in Erinnerung behalten.

Für die Kantonsschule Im Lee Winterthur

Arno Germann

Rektor